

Patrimoine de Macron. Où sont passés les millions ?

?Le documentaire intitulé « Patrimoine de Macron. Où sont passés les millions ? », réalisé par Jean-Baptiste Rivoire et Gautier Minier pour le média Off-investigation, examine les déclarations de patrimoine d'Emmanuel Macron, notamment durant sa période en tant que banquier d'affaires chez Rothschild & Cie. Le film s'interroge sur la gestion de ses revenus, notamment ceux perçus lors du rachat par Nestlé de la filiale « laits pour bébé » de Pfizer, une transaction évaluée à plus de neuf milliards d'euros qui lui aurait permis de devenir millionnaire. Les réalisateurs questionnent la cohérence entre les revenus déclarés et le patrimoine net affiché par Emmanuel Macron, suggérant des anomalies potentielles dans ses déclarations à la Haute Autorité pour la transparence de la vie publique (HATVP). Le documentaire explore également les réévaluations de certains biens immobiliers, notamment sa maison du Touquet, et les implications fiscales associées. En somme, ce film soulève des interrogations sur la transparence et l'exactitude des déclarations patrimoniales du président français.

Politique et Ecologie - 1 mars 2025 - Wakonda - CC BY 2.5